

## Nota de último minuto N° 0109

### **Se graduó el segundo curso de la Escuela Nacional de Formación en Gestión del Riesgo**

En el marco de la alianza público-privada entre la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, la Escuela Superior de Administración Pública –ESAP-, la Cruz Roja Colombiana Seccional Risaralda y Ecopetrol S.A, se graduó el segundo curso de la Escuela Nacional de Formación en Gestión del Riesgo.

Tomadores de decisión de los departamentos de Cundinamarca, Valle del Cauca y Santander recibieron certificación de la ESAP por 48 horas de capacitación del curso denominado: "La Gestión del Riesgo y la Planificación del Territorio".

Este curso de formación, inició en junio y contó con la participación de 27 profesionales representantes del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Cundinamarca, la Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca y de los municipios de Madrid, Mosquera, Facatativá, Villeta y Guaduas de Cundinamarca, Jumbo, San Pedro y Dagua del Valle del Cauca y Puente Nacional de Santander.

Los temas tratados en los 6 módulos desarrollados estuvieron relación con una estructura acorde a los procesos que contempla la Ley 1523 de 2012, un enfoque centrado en el conocimiento y en la reducción del riesgo, la planificación con enfoque de gestión del riesgo para el municipio como una contribución a la corresponsabilidad y uso sustentable del territorio, fuentes de financiación para la gestión del riesgo y el estudio de caso: proceso de recuperación del evento de Dosquebradas (Risaralda).